
学校名

記録者

日時

会場

委員11名
出席者（委員）

学校運営協議会会議録

杉並区立桃井第四小学校

副校長　　高橋　伸明

開催日時

開催場所　

令和7年5月15日（木）　18：00～19：

本校　図書室

教員2名

学校支援本部７名・児童青少年課3名

主な意見

次回の会議日程

令和7年6月21日(土)　14：30～　「ＣＳカフェ」

会議内容（次第順）
【報告事項】
・会長挨拶
・校長挨拶
・放課後居場所事業の概要について

＜主な意見＞
●ＣＳと学校支援本部との意見交換
・支援本部のボランティア数も減少している。
・保護者の意識や生活スタイルも変化していると感じている。
・みんなでやっていこうということをアピールをすべきである。
・保護者の方の参加を大事にしていきたい。
・ボランティアに愛情をもっている方も多い。ただし強制はしないようにしている。
・諦めずに続けていくことも大事だと思います。
・やりたいけれど、どこから入ればいいのか分からない方もいるのではないか。
・自分たちが作っているという意識をもち続けることが大切だと思っている。

●ＣＳカフェについて
・学校支援本部さんのＰＲや動画素材などを使うことを考えてもいいのではないか。
・5年生の時の拡大ＣＳ協議会で出た意見のまとめを踏まえて行うのはどうか。

傍聴者人数

出席者（学校）

場所未定

【協議事項】

「ＣＳ協議会と学校支援本部の意見交換」　「ＣＳカフェについて」

【報告事項】
＜会長挨拶＞
・今日は意見交換会です。忌憚のないご意見をお願いします。
・昨日の校内研に参加しました。地域も課題を解決しながら進んでいければと思います。

＜校長挨拶＞
・「もっと楽しく」をもとに学校が進んでいるように感じます。

＜児童青少年課より＞
・放課後居場所事業の概要についての説明

【協議事項】

様式２


	様式２

